

長野県松代高等学校

#わたししが一番光るばしょ

【「高校魅力化project」始動！】生徒会執行部2年生を中心とした活動を実施します。

心に「高校魅力化プロジェクト」についてランチミーティングや地域探索を重ね、いくつかの案の中でたどり着いたのが「竹あかりproject」！！松代住民自治協議会の二本松博さんから竹あかりの作り方を教わり、イベントや松代町の各所に竹あかりを灯すことを模索し始めました。夏休み中に試作したシェードランプを9月13日、14日の真田庭園ライトアップで展示していただきました。とても幻想的で新しいprojectに発展しそうな予感。松代町が松高生の作った温かな竹あかりで灯される日が待ち遠しいです♪

【祇園祭お手伝いボランティア】松代のみんなの居場所「駄菓子屋らそ」さんで、防災食であるアルファ米で五目おにぎり50個をみんなでぎってふるまい、かき氷やニラせんべい、おもちゃの販売などのお手伝いも。暑かったけれど、祭りの賑わいと街の人の温かさに触れた夏の夜の良き思い出です♪



【家庭科で協働の学び】7月に3年の
フードデザイン講座では、長野保健所から
JSH減塩食品をいただき夏休み中に「家族の
健康のための食事作り」に挑戦しました。
2年の家庭総合では、江崎グリコ株式会社か
ら講師に招き、オムツ交換やミルク作りの
ポイントを教えていただきました。「赤ちゃん
の世話は男女関係なくできることが沢山あ
ることがわかった」とみんな笑顔でした♪



【デパートゆにっと大売り出し】

9月6日、7日中信地区の山形村にあるアイシティ21にて「デパートゆにっと」が開催されました。県内にある商業高校生や松本大学の学生が開発した商品を合同で販売をする活動。松高生たちも松高カレーパン、松高錢クッキー・や松代ねぎべい等9種類の商品を販売！多くのお客様に商品を購入いただきました。



作業では「まずは段取りを立てる大切さ」「そして失敗してもそこにまた趣がある」と助言をいただき「最初はドライバーを使うのも心配だったけれどやっていくうちにみんな楽しく穴を開けHappyランチタイムでは笑顔がこぼれる♪こういった地域の人を笑顔にすることこそTake Happy projectの意義の一つ。今後、このprojectを続ける大きな意味があると思った！」と生徒たちからの頼もしい感想。



【栄村トマトproject始動！

8月12日雨が降る中、商業部が栄村の宮川農園さんでトマトの収穫体験を行ったり栄村の道の駅でマーケティング調査を重ねたりしながら、栄村特産のトマトジュースを使い新商品の開発に挑戦！濃厚な同ジュースを使い、子どもから年輩者まで幅広い世代が楽しめる「スープパスタプロデュースで栄村の新名物になるか？」とうござ期待♪

「新たな名物、創りますよ」

長野県立松代高マーケティング部
栄村トマトジュース、現地収穫体験に



「3年後は「今まで細仕事はした。今はよりスピカシ」」な

校長室の教職員
にござります。当た
る前のものにして、ト
ム・スコット(54)は「生
き残る」として、マチ
ト(54)は、複数がともに大慶を知り、たのが「信州の伝統野
菜新商品イメージ」が作られ

【8月30日（土）妻有新聞掲載記事より】収穫したトマトを使ったジュースが完成♪